

ゴールデンウィーク終了、成長の5月へ

ゴールデンウィークが終わりました。5月8日（月）には子どもたちが心をリフレッシュさせ、元気に登校、登園してきました。マスクをつけている児童もいますが、相手の目を見て「おはようございます」と元気よくあいさつをしている姿に、これからの学校生活を充実させていくと感じました。

5月になり、薫風の心地よい好季節となりました。風に乗ったこの気持ちのいい空気をいっぱい吸い、季節を五感で味わいたいものです。若々しい緑の香りもたくさんしてきます。これから木々の新緑が映えるように、子どもたちが爽やかに成長する5月となるよう職員一同取り組んでいきます。

コロナウイルス感染症が5類へ



新型コロナウイルス感染症が5月8日（月）から5類感染症へと移行したことを受け、学校での対応についてお知らせいたします。

<平時の感染症対策>

- ・換気は引き続き行います。
- ・毎日の体温チェック・提出は不要となります。
- ・手指の衛生指導を行います。
- ・マスクの着用は求めません。



<感染流行時の検討>

- ・教職員のマスク着用、児童へ着用を促すことも考えられます。
　　<マスクの着用を強いることはありません。>
- ・感染リスクが高い活動では「近距離」「対面」「大声での発声や会話」を控える、身体的距離を確保する等の対策を行うことがあります。



<感染状況に応じた措置>

- ・出席停止…「発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで」
　　※期間を短縮することは基本的にありません。
　　※発症から10日を経過するまでは、当該児童に対してマスクの着用を推奨します。



<その他>

- ・濃厚接触者としての特定は行われません。
　　（新型コロナの感染が確認されていない場合は直ちに出席停止の対象となりません。）
- ・発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合は自宅で休養することが重要であり、無理をして登校しないようお願いします。（病院受診、検査等はご家庭で判断してください。）



5類移行後も、感染予防対策については、引き続き対応して参りますので、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

家庭訪問 4/28(金)

家庭訪問では、①ご家庭への道のりの確認、②保護者の方との顔合わせ、③お子様の様子の確認、を主な目的として、各担任がご家庭に伺わせていただきました。短時間の面談ではありましたが、学校としては大変有意義な時間となりました。ご協力、誠にありがとうございました。

